

Das August-Gespräch



Heimat – deheime si

Mittwoch, 13. August, 15.30 Uhr
Kirchgemeindehaus Täuffelen,
neben der reformierten Kirche

Wo und wann fühlen wir uns zu Hause? Wie können wir Heimat finden und Heimat geben? Welche Orte, welche Menschen, welcher Glaube, welches Denken prägen uns?

Nach einem biblischen Input tauschen wir unsere Erfahrungen und Geschichten aus und diskutieren das Thema.

Auf ein anregendes Gespräch mit Holundersirup freut sich
Mariette Schaeren, Pfarrerin, 032 396 11 44



EVANG. REFORMIERTE
KIRCHGEMEINDE
TÄUFFELEN

Epsach
Gerolfingen
Hagneck
Hermrigen
Mörigen
Täuffelen



www.kg-taeuffelen.ch

Foto/Bild: zVg, Pixabay soundset